

Director nacional de Fonasa destacó las iniciativas innovadoras del Hospital Base

SALUD. Se trata de proyectos en las áreas de cardiología, diálisis y análisis genético.

El director nacional de Fonasa Camilo Cid, sostuvo una reunión con directivos del Hospital Base Valdivia (HBV) y del Servicio de Salud Los Ríos, con el objetivo de conocer de primera fuente iniciativas innovadoras y proyectos estratégicos que buscan fortalecer el acceso y aumentar la oferta de prestaciones de salud en la zona.

Durante la reunión, el equipo directivo del HBV presentó una serie de avances relevantes, entre los que destacan el fortalecimiento del área de cardiología mediante tecnología de última generación, un proyecto de expansión del servicio de diálisis público y hemodiálisis crónica a zonas con dificultades de acceso, y el desarrollo del laboratorio de análisis

genético. "Estas iniciativas son altamente valiosas y reflejan la capacidad del Hospital y del Servicio para diseñar soluciones concretas a las brechas existentes en salud. Esta reunión ha sido una excelente instancia para conocer sus propuestas, analizarlas y evaluar cómo pueden ser consideradas dentro del proceso presupuestario", señaló el director nacional de Fonasa.

En la oportunidad, el director del Hospital Base Valdivia, Erick Vargas, explicó que "estas iniciativas reflejan nuestro compromiso con la innovación y con una salud pública más resolutive y accesible. Buscamos responder con soluciones concretas a las necesidades de nuestra comunidad, con gestiones que son absolu-

“

Estas iniciativas son altamente valiosas y reflejan la capacidad del Hospital y del Servicio para diseñar soluciones concretas a las brechas existentes en salud”.

Camilo Cid
 Director nacional de Fonasa

tamente innovadoras relacionadas con tratar de desarrollar procesos sanitarios que otorguen la oportunidad de atención a los usuarios en su territorio y evitar traslados a otros



EL DIRECTOR NACIONAL DE FONASA SE REUNIÓ CON DIRECTIVOS Y PROFESIONALES DEL HOSPITAL VALDIVIANO.

lugares del país. El reconocimiento de Fonasa nos impulsa a seguir avanzando con fuerza en este camino”.

DESARROLLO

En el área de cardiología, se destacó como hito importante para la región, los primeros procedimientos de Implante Transcáteter de Válvula Aórtica (TAVI), realizados por el equipo de hemodinamia del HBV a pacientes mayores de 75 años, con una técnica de alta complejidad, mínimamente invasiva, que permite tratar

enfermedades cardíacas sin necesidad de cirugía a corazón abierto, mejorando significativamente la recuperación y calidad de vida de los pacientes.

También fue presentado un proyecto orientado a descentralizar las prestaciones de diálisis pública, con el objetivo de llevar este tratamiento a comunas que no lo poseen.

Otra iniciativa de gran relevancia y con el uso de tecnología avanzada es la denominada "Medicina de precisión o genómica", la cual consiste en el análisis genético que permite

conocer la variabilidad del ADN de cada paciente, abriendo la posibilidad de diseñar tratamientos personalizados tanto para enfermedades oncológicas como no oncológicas.

Quien también destacó los proyectos presentados fue el director zonal sur de Fonasa, Javier Castro, quien señaló que "son muestra concreta de innovación y visión de futuro. Nos permitirán avanzar hacia un sistema de salud más moderno y eficiente".